



Freuen sich über die Spende: (von links) Dr. Ralf Beinhauer, Vorstandsmitglied der Kasseler Sparkasse, Susanne Bauer (Geschäftsführerin Kuratorium für Aktion für behinderte Menschen), und Dirk Engels (Vorsitzender Kuratorium Aktion für behinderte Menschen)

Foto: Dieter Schachtschneider

Unterstützung für Behinderte

Kasseler Sparkasse spendet 20 000 Euro

KASSEL. Die Kasseler Sparkasse unterstützt den gemeinnützigen Verein „Kuratorium Aktion für behinderte Menschen Region Kassel“ mit 20 000 Euro.

„Mit nur geringen Mitteln bewirkt der Verein viel Positives“, sagt Dr. Ralf Beinhauer, Vorstandsmitglied der Kasseler Sparkasse. Deswegen unterstütze man den Verein bereits seit vielen Jahren. Der Kasseler Sparkasse sei es ein Anliegen, das Ehrenamt in der Region zu fördern, sagt Beinhauer.

Susanne Bauer, Geschäftsführerin des Kuratoriums Aktion für behinderte Menschen Region Kassel, freut sich über die Spende. Das Geld soll für

behinderte Kinder und Erwachsene eingesetzt werden.

Da gebe es etwa Selbsthilfegruppen, deren Mitglieder Experten für Vorträge einladen oder selbst in Kliniken gehen, um ihr Wissen weiterzugeben, sagt Bauer. Oder Ferienfreizeit- und integrative Sportangebote, die finanziert werden müssten. „Die Sportkurse werden ehrenamtlich geleitet, aber die Räume dafür müssen wir beispielsweise anmieten.“

Das Kuratorium Aktion für behinderte Menschen Region Kassel ist eines von sieben in Mittel- und Nordhessen unter dem Dachverband Aktion für behinderte Menschen Hessen. Der Verein unterstützt Menschen mit Behinderung sowie